

Mini-Milchkanne als Auszeichnung

Rinderzüchter ehrten die Besten ihres Fachs – Wechsel im Vorstand

VON PETER LORBER

In den Krewelshof in Lohmar hatte die Züchterzentrale Rhein-Sieg-Kreis um Vorsitzender Bernhard Paßmann und Geschäftsführer Björn Schmitz eingeladen. Neben dem detaillierten Geschäftsbericht und einem Fachvortrag von Pie Lennissen über gesunde und effiziente Milchviehfütterung standen Züchterleistungen im Mittelpunkt, die mit Pokalen, Urkunden und Plaketten gewürdigt wurden. Beachtenswerte Ergebnisse bis hoch auf Bundesebene gab es viele. Geschäftsführer Schmitz lobte die Züchter, unterstrich, dass derartige Ergebnisse nur durch „gute Tierhaltung, richtige Fütterung und professionelles Management“ zu erreichen seien.

In vier Bereichen gab es Auszeichnungen. So wurden für erfolgreiche Teilnahme an überregionalen Schauen

Heinz-Willi Walterscheid (Neunkirchen-Seelscheid Söntgerath), Manfred Bonn (Muchfeld), Jörg Faber (Muchscheid), die Spielberg Holsteins GbR (Much Walterscheid), Bernd Welsch (Wachtberg Arzdorf) und Bernhard Paßmann (Alfter Borkeshof) geehrt.

Für besonders erfolgreiche Zuchtkühe – in Fachkreisen Zuchtelitekühe genannt – durften Dietmar Tüschbönner (Much Birrenbachshöhe), Bernd Welsch, Manfred Bonn und Georg Knecht (Neunkirchen-Seelscheid Birken) zur Auszeichnung nach vorne treten.

Für Züchter von Kühen mit einer Lebensleistung von mehr als 100 000 Litern Milch gab es neben der Urkunde eine individuell gravierte Miniatur-Milchkanne. Die durften sich Vertreter der Spielberg Holsteins GbR, der Weiler Milch KG (Lohmar-Algert), der Stom-



Bei der Versammlung des Vereins für Rinderzucht Rhein-Sieg auf dem Krewelshof in Lohmar wurden die erfolgreichsten Züchter des Vereins ausgezeichnet. (Fotos: Lorber)

mel GbR (Neunkirchen-Seelscheid-Straßen), Georg Knecht, Lehr- & Forschungsstation Frankenhorst, (Königswinter-Vinxel) und Axel Frackepohl (Lohmar-Knipscherhof) abholen.

Vorsitzender Paßmann trat nicht mehr zur Wahl an. Zum Nachfolger wählten die Züchter Manfred Bonn. Einstimmig ernannte die Versammlung Paßmann zum Ehrenvorsitzenden.



Bernhard Paßmann ist jetzt Ehrenvorsitzender.

SPITZENQUALITÄT

Auszeichnung für „herausragende“ Qualitätsmilcherzeugung: Manfred Bonn, Jörg Faber, Bernd Flatten (Swisttal-Ollheim), Langerath GbR (Swisttal-Straßfeld), Haus Meinenbroich GbR (Lohmar), Helmut Oberdörster (Neunkirchen-Seelscheid-Driesch), Dietmar Tüschbönner, Hof Überholz KG (Hennef Eulenberg), Bernd Welsch. (loi)